

Sortie familiale ASTECH du 5 septembre 2010 à AstroPléiades

C'est une super équipe familiale de 22 personnes qui se sont retrouvés ce dimanche à la gare de Blonay. Le temps était magnifique, idéale pour une visite de ce site. Nous avons été guidés dans la découverte de notre galaxie par une guide finlandaise vivant à Lally qui a su nous faire partager son intérêt pour l'espace. Très intéressant et ludique.

Après une heure et demi, il est venu le temps de partager un apéro sur la terrasse du restaurant des Pléiades. Comme quelques passages de nappes de brouillard viennent nous rafraîchir, la température se prête bien à une fondue.

Pour digérer cette fondue et ce dessert, rien de tel qu'une descente à pieds jusqu'à Blonay. Dur, dur, pour les genoux. Une dernière boisson à Blonay pour clore cette super journée.

Merci à tous les participants et aux nombreux enfants qui ont été super sympas.

Quelques photos souvenirs.





